

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**RAPPORT DE LA VG SUR LA STS :
LA RENCONTRE DES ÉLUS DE SAGUENAY PRÉVUE CE SOIR EST ANNULÉE
SUITE À L'ANNONCE D'UN CA EXTRAORDINAIRE DE LA STS**

SAGUENAY, le mercredi 9 février 2022 - La Ville de Saguenay annonce que la rencontre qui devait avoir lieu ce soir avec les élus afin de discuter du rapport de la Vérificatrice générale a été annulée. Cette décision a été prise suite à l'annonce d'une séance extraordinaire du conseil d'administration de la Société de Transport de Saguenay (STS) qui aura lieu demain, jeudi, à 15h15.

« La Vérificatrice générale a notamment constaté des déficiences dans l'analyse des pratiques de gestion des ressources humaines, financières et matérielles. Elle indique que celles-ci découlent principalement de l'absence de stratégie organisationnelle et de lacunes observées sur le plan de la gouvernance. Elle a fait 70 recommandations qui soulèvent beaucoup de questions quant aux façons de faire de la STS. Le conseil d'administration de la STS devra examiner et analyser la situation avec grande attention », a déclaré la Mairesse de Saguenay.

Rappelons que la Vérificatrice générale a déposé, lundi dernier, son rapport. Celui-ci découle d'une résolution unanime du conseil municipal de novembre 2020 qui mandatait la vérificatrice générale à procéder à un audit de performance afin de : vérifier l'optimisation des ressources allouées à la STS pour offrir ses services de transport et de vérifier, dans la mesure jugée nécessaire, si celles-ci sont utilisées avec efficacité, efficience et économie.

-30-

Source :

Mikaël Beauchemin

Coordonnateur aux communications

mikael.beauchemin@ville.saguenay.qc.ca

418 818-3476